

Hebdomadaire d'information sur la vie des communautés chrétiennes de Roux Centre-Bassée-Hubes

Numéro 2025/37

Dimanche 19 octobre 2025

«LE FILS DE L'HOMME, QUAND IL VIENDRA, TROUVERA-T-IL LA FOI SUR LA TERRE? »

29ème dimanche du Temps Ordinaire — Année C. Première lecture : du livre de l'Exode (Ex 17, 8-13); Ps 120; Deuxième lecture : Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée (2 Tm 3, 14 - 4, 2); Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Luc 18, 1-8).

Le passage de Luc 18,1-8, où Jésus raconte la parabole de la veuve persévérante pour souligner

l'importance de la prière et de la persévérance dans la foi, invite à une réflexion profonde sur la confiance en Dieu face aux défis du monde.

La question centrale que Jésus pose à la fin du récit : « Quand, le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? » met en lumière la fragilité et la nécessité de garder la foi dans un contexte souvent marqué par l'injustice, la violence et le désespoir.

Dans notre époque contemporaine, cette question résonne avec une acuité particulière, à la lumière des conflits mondiaux en cours.



La guerre en Israël et à Gaza, ainsi que le conflit en Ukraine, illustrent des situations où l'humanité est confrontée à des violences extrêmes, à des pertes humaines et à une instabilité qui ébranlent la confiance dans un avenir de paix.

Ces crises mettent à l'épreuve la foi des individus et des communautés, qui doivent continuer à espérer, à prier, et à croire en une justice divine qui pourrait un jour apporter la paix.

L'évangile nous invite à persévérer dans la prière, même lorsque les réponses semblent tarder ou inexistantes. La veuve dans la parabole insiste avec insistance, symbole de la foi qui ne se laisse pas décourager face à l'injustice.

Aujourd'hui, cette persévérance est essentielle pour faire face aux atrocités et aux souffrances causées par la guerre. Elle nous rappelle que, malgré l'obscurité, la foi peut agir comme un moteur de résistance, un appel à la justice et à la paix.

Enfin, la question de Jésus sur la présence de la foi à son retour nous pousse à réfléchir sur notre engagement. La foi n'est pas seulement une croyance personnelle, mais un acte d'espérance active dans le monde. Face aux conflits et aux crises humanitaires, elle nous invite à prier, à agir, et à ne pas perdre confiance en la possibilité d'un avenir meilleur, guidé par la justice divine.

La foi, comme dans la parabole, doit persister, car c'est dans la patience et la persévérance que l'on peut espérer voir la justice triompher. En somme, ce passage nous interpelle à ne pas abandonner la foi, même dans les moments les plus sombres, car c'est elle qui donne la force de continuer à espérer et à œuvrer pour la paix.

Claudio

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS.

- BASSÉE: Dimanche 19 octobre, 9h30, pas de messe

- **CENTRE** : Dimanche 19 octobre, 11h00, MESSE + Baptêmes



INFORMATIONS PAROISSIALES

ADIEUX CHRÉTIENS:

- Ce vendredi 17 octobre 2025 à 9h30 à l'église de Roux, nous célébrerons les funérailles religieuses de Madame Marguerite VAN DEN BOGAERT, veuve de Monsieur Léopold TUBIERMONT, domiciliée à la rue Limelette 16 - 6044 Roux. Elle était âgée de 80 ans.
- Ce mardi 14 octobre 2025, à 9h30 à l'église de Roux, nous avons célébré les funérailles religieuses de Monsieur André Maurice CLERSY, Epoux de Madame Claudine Maria GIJSELINCK, domicilié à la rue Paul Janson(ST) 33 6182 Courcelles. Il était âgé de 97 ans..





Monsieur l'évêque Rossignol a été nommé récemment à la tête du diocèse de Tournai, apportant avec lui une perspective nouvelle et une riche expérience. Le P Frédéric Rossignol, né le 5 janvier 1974 à Berchem-Sainte-Agathe, a suivi une formation religieuse et académique variée.

Après trois ans au séminaire de Limelette et un master en criminologie à l'UCLouvain, il a également obtenu un baccalauréat en théologie à Porto, au Portugal. Or-

donné prêtre en 2005, il a été envoyé au Vietnam en 2007, où il a occupé diverses missions, notamment celle de supérieur régional de 2021 à 2023. Il a également séjourné en Bolivie, aux Philippines et en Italie, avant de devenir père spirituel du Collège pontifical Saint-Paul à Rome en juillet 2024.

Passionné par la culture asiatique et la nature, il est aussi proche du Mouvement des Focolari.

Son choix de devise épiscopale, « Mirabilia fecit », QUI A FAIT DE GRANDE MERVEILLES, reflète sa foi en la puissance divine.

Son ordination comme évêque de Tournai est prévue pour le 14 décembre, sous la présidence de l'archevêque Luc Terlinden.

On soulignera ses qualités de foi, de jeunesse et d'expérience missionnaire, mettant en exergue l'ouverture de l'Église aux dimensions universelles. Son parcours et ses origines lui confère également une grande richesse en termes de savoir-faire spirituel, de dévouement et de rigueur.

L'arrivée de Monseigneur Rossignol est une opportunité pour le diocèse de Tournai de s'enrichir de cette nouvelle sensibilité religieuse, tout en renforçant ses liens avec la vie . La riche expérience de notre nouvel Evêque lui permettra sans doute de promouvoir une Église plus proche des fidèles, tout en restant lié à la tradition spirituelles profondément ancrées dans son parcours comme membre de la Congrégation des Pères Spiritains.

Sa proximité avec le mouvement des Focolaris (dont la spiritualité est centrée sur l'unité, l'amour de Dieu et la vie communautaire, visant à construire des relations de fraternité entre tous, indépendamment des croyances), aidera certainement nos paroisses à sortir de leurs murs et à devenir de plus en plus des cellules vivantes d'amour dans la société. Bienvenue Monseigneur... Claudio